



1996-97年度 RI テーマ

Luis Bisen
 ルイス・ビセン・ジアイ
 1996-97 RI 会長

■■■ 築け未来を 行動力と先見の眼で ■■■

第2560地区 — 吉田 昭平
 ガバナー — 吉田 昭平
 会長 — 捧 賢一
 会長エレクト — 五十嵐 総一
 副会長 — 細井 増雄
 幹事 — 五十嵐 昭一
 副幹事 — 佐野 勝栄
 S A A — 菊池 渉
 副 S A A — 山浦 日出夫

例会日 — 毎週水曜日 12:30 ~
 例会場及び — 三条市旭町 2-5-10
 事務局 — 三条信用金庫本店内
 例会場 — TEL 35-3311
 事務局 — TEL 35-3477
 FAX 32-7095

本日出席会員数	79名中	63名
先々週出席率	83.56%	

先週のメイクアップ

- 3/5 鹿児島南へ
渡辺勝利さん
- 3/6 見附へ
榎本 勝さん
- 3/10 三条南へ
小林九満太さん、斎藤弘文さん
- 3/11 三条北へ
小越憲泰さん、渋谷健一さん、
高橋政志さん、高畑 昭さん

ビジター

三条北より

大野新吉さん、大竹保男さん

ゲスト

(株)新日本ファミリークラブ

川合章夫殿

会長挨拶

細井増雄副会長



会長が休みと言うことで、私が変わって御挨拶します。原因がはっきりしないのですが、なにかちょっと風邪をこじらせてまして、しかも前の晩、酒を飲みまして、日曜日の日、親戚の法事に呼ばれて、御骨入れもあって、じつは墓場に2時間ほど冷たい風に晒されましたら、声帯が腫れて、こんな声になりました。お医者さんは、余り声を出すなと言う事で、カラオケはだめですし、治るまでですけれど、そんなわけで、余りしゃべっちゃいけないので、今日は簡単に御挨拶申し上げます。

卓話をいただきます、川合さん、今日はありがとう御座います。北クラブの大野さん、大竹さん、どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

浪曲師は冬の寒い日に風に向かって、こうゆう声を出す為に、わざわざ風に声を晒すといいです。我々普通の人は風に晒すと、この様な声が出る、見本でござ

います。なるべく冷たい風に声を晒さない方が良いでしょう。そんなわけで、長い話が出来ませんので、このへんで御挨拶を終わらせてもらいます。

幹事報告

五十嵐(昭)幹事

◎伊勢崎RCより

第2560地区、地区協議会開催のご案内がとどいております。

とき 5月17日(土)~18日(日)
ところ 伊勢崎市文化会館

義務出席者

次年度地区役員・委員、会長、幹事、クラブ奉仕委員長、会員増強委員長、雑誌委員長、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長、青少年奉仕委員長、ロータリー財団委員長、米山奨学委員長

◎新発田城南RC創立30周年、

新発田RC創立40周年のご案内がとどいております。

とき 5月25日(日) AM10:00~
ところ 新発田ベルナール

ニコニコBOX



高橋政志さん

ホームクラブ例会を3週欠席してしまいました。

内山辰策さん

早退させていただきます。

松縄 弘さん

良いお天気でそわそわしています。

加藤紋次郎さん

3月5日ゴルフ同好会の総会無事終了しました。第1回大会は6月7日に決まりました。六クラブ有志ゴルフ会は4月17日に開催されます。多数の御参加をお願いします。

林 光輝さん

メイクアップが続き、申し訳ありませんでした。

荻根沢隆雄さん

欠席続きで申し訳ありません。本日は川合様宜しくお願い致します。

川又嘉瑞範さん

例年通りドイツのケルンメッセへ出席して来ました。景気も上り気味だそうです。

金澤興宗さん

久しぶりの出席で申し訳ございません。



3月12日分

¥11,000

ロータリー財団BOX



高森章仁さん

次女が高校を卒業しました。大学入学の際に又募金させていただきます。



3月12日分

¥5,000

卓話

(グッバイ英語コンプレックス)

「感性とのコミュニケーション」

(株)新日本ファミリークラブ
川合章夫 殿



国際化時代を迎えるにあたり、英語社会の大きな波は避けて通れない時代でございます。そこで、各企業の皆様方は色々な方法で英会話の勉強をなさっております。ところが、時間がとれないとか、金がかかりすぎるとか、またいくらやってもマスター出来ないとかで途中で挫折なさる方が沢山いらっしゃいます。日本人、

読み書きは達者なのだけれども会話になるとどうも苦手だと言われる方が多ございます。そこで、短期間に確実に会話をマスターするひとつの方法として、ブルガリアのロザノフ博士が開発した右脳学習法がございます。この学習法を簡単に申しますと、音楽を聴かせて心身共にリラックスさせた状態のなかで情報をどンドン送りこんでいこうというやり方です。これは今までの学習法、見て、読んで、書いて、覚えて叩きこむ左脳学習法に比べて、記憶力が10倍、集中力が5倍早さが3倍になると言われております。ひとつの例として、1980年のモスクワオリンピックで選手を迎えるコンパニオンの会話学習にこの学習法が使用されました。彼女たちに音楽を聞かせてリラックスさせて、聴覚だけを使って学習させました。むろんテキストは一切使いませんでした。最初はさっぱりわからなかった彼女達も2週間ほどすると、会話の「いろは」がわかってきます。会話はリズム、フレーズそしてイメージが大切であることに気がつきます。そして2~3ヵ月たつと「ブレイクスルー」がおきました。今までわからなかった事が急にわかりだします。ブレイクスルーを訳しますと、現状打破、開眼する、自分はもうここまでしか出来ないという壁を突破する、という意味です。これが起これば「忘れない」ということが大きな特長です。そして彼女達は短期間で会話を習得しました。さて、世界中に言葉の数は幾つぐらい

あるかと申しますと、判っているだけでも5千ちょっとあります。私達が住んでいるアジア、とくにインドだけでも1652の言語があります。ですから例えば、地方からインド人が一ヶ所に集まると「英語」で会話をおこないます。緊急時、トラブルがあっては困る場合、全世界で英語が使用されています。

例えば、飛行機、船舶、通信そして病院のカルテも英語が使われています。英語を母国語としている国々を除いて、英語が第二公用語またビジネスで使用されております。ちなみに、ほとんどの韓国の大学生は喋ることができます。シンガポールの高校生も話せます。

ところが殆どの日本の大学生、高校生、そして社会人すら英会話が話せないのです。

日本でどれだけの時間を英語に割いているかという、中学校で315時間、高校で525時間、大学で360時間です。大学を含めて1,200時間も英語を勉強してきたのに、なぜ喋ることが出来ないのでしょうか。いろいろな理由がありますが、学校教育の面から、3つの大きな理由があげられます。第一に、中学校に入ったとき「読み書き文法」から学びました。英語を読んだり、書いたり、訳す能力はついても、声を媒体にコミュニケーションをはかる学習と異なるためになかなか上達しません。第二に、一字一句間違えたら不可という受験英語があげられます。第三に、読み書き翻訳の達人である英語教

師が英会話が苦手であったことです。例えば英単語についていえば、中学校で1000~1500語、高校で5000語、大学受験に約8000語必要だといわれています。ところが実際に相手と会話を交わすのに必要な単語数は853語あれば十分できます。従いまして本来私達は英語を話すことが出来るはずなのです。

そこで文部省は国際化時代に対応するために、すでに数年前から、各都道府県の教育委員会を通して、要請のある学校に外国人の英語教師を派遣しています。そして1992年10月から大阪の2つの小学校の4年生から英語の授業が始まりました。そして、今年4月から47都道府県に各一校ずつ実験校を作り小学校の4年生から英語の授業が始まりました。そして大学の受験にもヒヤリングの科目が入ることは必至であります。数年後には英会話の出来る人または素養のある人が育ってくることでしょう。1億2千5百5拾万人の人口のうちで、運転免許証保持者は6千4百万人です。なぜこれだけ沢山の人が免許証をもっているのでしょうか。それは、この車社会、免許証がないと仕事に差支える、生活がエンジョイ出来ないためだと思います。これから、益々海外との交流が盛んになるにつれて、英会話ができないと仕事に支障をきたしたり、生活がエンジョイ出来ない、そんな時代がすぐそこまで来ている予感がします。そうなったとき、読み書きで学んだ私達だけが時代にとり残されていく、そうな

らない為にも、もういちど、英会話について思いをはせることは決して無駄ではないと思います。

三条RC、ゴルフ同好会 定時総会開催される

去る平成9年3月5日(水) ハミングブ
ラザVIPに於いて、平成7年7月1日
～平成8年12月31日(期)の総会が開催され、
事業報告、収支決算報告、役員改選及び
9年度の事業計画が審議承認されました。

審議事項

- 当会のコンペは今年度2～3回とし、
平成10年度より年3回(4月・7月・
10月)の開催とする。
- 年会費は5,000円とし、毎年定時総会
後(3～4月)に徴収する。
- 関係クラブ主催の大会参加補助はしな
い事とする。

○役員は次の通り

会 長	杉 野 奎 司
副 会 長	斎 藤 弘 文
幹 事	松 谷 昊 吉
〃	細 井 増 雄
〃	佐 野 勝 栄
〃	丸 山 行 彦
〃 (事務局)	加 藤 紋 次 郎
会計監査	古 沢 富 雄

○第15回大会案内

平成9年6月8日(日) 4組
新潟SP、三条コース

AM8:12～ スタート

○六クラブ有志ゴルフ大会案内

平成9年4月17日(木)
新潟SP、出雲崎コース

例会案内

三条RC	3月26日例会	卓話	熊倉昌平会員
	4月2日例会	卓話	荻野保和会員

メイクアップをどうぞ

三条南RC	3月24日例会	卓話	三条社会保険事務所 所長 小林幸雄殿
	3月31日例会	休会	

三条北RC	3月25日例会	卓話	山崎 勲会員
	4月1日例会	会員卓話	

加茂RC	3月27日例会	卓話	加茂青年会議所 理事長 島倉 宏 殿
	4月3日例会	会員卓話	

見附RC	3月27日例会	会員卓話	
	4月3日例会	会員卓話	

燕RC	3月27日例会	夜の例会	PM6:30～
	4月3日例会	通常例会	